

Le président cubain évoque le débarquement de Martí et Gómez par Cajobabo



La Havane, 11 avril (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a commémoré mardi le 128e anniversaire du débarquement du héros national José Martí et du général Máximo Gómez dans l'est du pays pour participer à la guerre contre l'Espagne.

Sur son compte Twitter, le président a rappelé comment Martí avait décrit l'exploit en écrivant : "Nous sommes arrivés sur une plage de galets, la Playita (au pied du Cajobabo) ; je reste dans le bateau, le dernier à le quitter, un grand bonheur".

"Sans autre lumière que sa foi en ce qui est juste, il a ressenti un grand bonheur", a ajouté le chef d'État en référence à l'apôtre de la nation caribéenne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/319327-le-president-cubain-evoque-le-debarquement-de-marti-et-gomez-par-cajobabo>



Radio Habana Cuba